

Tierisch gutes Jahreskonzert

⌚ 16.12.2025 🎵 Kelleramt, Musik, Vereine



Das junge Bläserensemble «Sound Rebels» der Musikschule Kelleramt. Bilder:
Walter Minder

Musikverein Lunkhofen lud zur musikalischen Reise durch die Tierwelt ein
Einmal mehr überzeugte der Musikverein Lunkhofen mit einem unterhaltsamen Jahreskonzert, an dem auch Humor und Showelemente nicht zu kurz kamen.

Walter Minder

Die dem Motto «tierisch» entsprechend dekorierte Mehrzweckhalle Oberlunkhofen war sowohl am Freitag- als auch am Samstagabend sehr gut gefüllt, als Vereinspräsidentin Stefanie Stöckli zur musikalischen Reise in die Tierwelt einlud. Schon vor dem Konzert war das Service-Team gefordert, denn viele der Gäste nutzten die Gelegenheit, um sich mit Feinem aus der Küche oder vom Grill verwöhnen zu lassen.

Polizist Wäckerli im Einsatz

Dann eroberte die Jugendformation «Sound Rebels» – das Bläserensemble der Musikschule Kelleramt – unter der Leitung von Raphael Stutz die Bühne und schon bald auch die Herzen der Zuhörerinnen und Zuhörer. Die zehn Bläsertalente holten sich bei ihrer ersten Teilnahme am Nordwestschweizer Jugendmusik-Festival, das in Welschenrohr stattfand, gleich eine Goldmedaille, die sie mit kraftvollen, präzisen Vorträgen mehr als nur bestätigten. Als dann Jung-Trompeter Phil Müller auch noch als Sänger brillierte, begleitete ihn das Publikum mit rhythmischem Klatschen. Den Abschluss ihres gelungenen Auftrittes mit Chlausmütze bildete der spanische Weihnachtsrenner «Feliz Navidad», bevor sie zusammen mit dem Aktiv-Korps unter der Leitung von Sibylle Bégue, die seit September wieder den Taktstock schwingt, die musikalische Frage in den Raum stellten: «Who let the dogs out?»

Die Frage «Wer hat die Hunde freigelassen?» beschäftigte auch Polizist Wäckerli alias Fabian Flück, der unter anderem als der durch seine Fernsehspots bekannte Inhaber der Fischer Bettwaren AG oder als pflichtbewusster Sanitäter mit lustigen Comedy-Sketchen das Publikum begeisterte. Nach einem Abstecher an den Schwanensee von Peter Tschaikowsky präsentierte der überzeugend spielende Musikverein «Circle of life» – den ewigen Kreislauf des Lebens –, die von Elton John gesungene Titelmelodie im Zeichentrickfilm «The Lion King». Ein auch musikalisch emotionaler Abstecher in die Welt von Simba, Sohn des Königs der Löwen. Bodenständiger ging es anschliessend mit der «Fuchsgrabenpolka» weiter, bevor Heinz Aeberli und Stefanie Stöckli für 50 beziehungsweise 25 Jahre Aktivmitgliedschaft im Aargauischen Musikverband geehrt wurden. Aeberli erhielt die Auszeichnung als kantonaler Ehreveteran, Stöckli als kantonale Veteranin. Sie hat ihr ganzes bisheriges Engagement dem Musikverein Lunkhofen geschenkt, seit 2012 amtet sie als Vereinspräsidentin. Die beiden erhielten als emotionales Dankeschön vom Publikum Standing Ovations.

Die Reise geht weiter

Nach der Pause mit Losverkauf und Kuchenbuffet machte sich im Saal schleichend eine leicht aggressive Stimmung breit – natürlich nur musikalisch. Denn der Musikverein eröffnete den zweiten Teil seines Konzertes mit dem Soundtrack vom Film Rocky III «Eye of the tiger». Noch eine Spur dramatischer wurde es mit «Pink Panther», bevor dann freundliche «Cats» den Adrenalin-Spiegel wieder auf ein normales Niveau reduzieren konnten.

Und schon ging es zurück in heimatliche Gefilde mit dem Lied von Gölä: «Ä Schwan so wiss wie Schnee ...» Mit den beiden weiteren Kompositionen «La Cucaracha» und «Karma Chameleon» – es wäre einfacher, zu lieben, wenn sich Menschen nicht ständig verändern würden – beendete der Musikverein Lunkhofen sein abwechslungsreiches, unterhaltsames Programm, garniert mit den vom begeisterten Publikum lautstark geforderten Zugaben.

